

「しずおか木の家推進事業」補助金を使用した N 様邸

藤枝市 N 様邸にて、「しずおか木の家推進事業」を使い、キッチン・廊下床板貼りリフォーム工事を行いました。優良木材を 22 m²使用し、(3,500 円/m²×使用面積) 77,000 円の補助金がありました。



キッチン床貼り
桧床板を元の床
上に貼ります



キッチン完成。
床下収納も作成
しました。



廊下床貼り



廊下完成。
框は樺で作成
しました。



～新築現場情報～



島田市 W 様邸、カーポート、土間コンクリート打ち、両方の玄関へのアプローチ工事が完成しました。

～モデルハウス情報～

来年完成予定でモデルハウスを建てます。12 月に着工し、来年完成予定です。これから情報を配信していきますので、楽しみに！



イメージ図

ホームページアドレス <https://www.e-house.co.jp/nagai/>

(株)ナガイ 島田市牛尾510-2 Tel (0547) 45-3501

木くぼり

No. 206

発行
2022-11月号

富田辰雄 著書集

株式会社 ナガイ内

住まい教室 金谷教室

樹木（木）は神なり 木は家庭の守護神なり

住宅と木材の関わりは家庭の幸せの原点である

住宅と木材の関わりは、人間にとって極めて重要な関係である。人々は常々関心を持っており、「木」の住宅に対する役割の重要性を認知している。しかし、それは知識として知っているだけであり、心からその必要性を感じていない。その理由は、木に対する知識、または情報として受け止めているだけである。

環境心理学者ハンチントン博士の論文の一節に「住宅は、人間にとって中心的環境であって、住宅が構築する家庭環境は、家族の運命を左右する影響力と感化力を持つ」と述べられている。住宅は人間にとって、最も感化力や影響力をもたらす環境である。この理論は大工職人にとって、「大きなショック」であり、この衝撃によって家づくりをする者としての責任と使命の重大性を改めて認識したのである。

著者 富田辰雄